
 

中学校給食に関するアンケート 
 

下記の設問について、あてはまる番号を右の□欄に記入してください。 
 

【問１】 今日の昼食は何ですか。   
 ①給食（→問２へ）  ②家庭弁当（→問８へ）  ③その他（パン等）（→問８へ） 

 

 

 

 

【問２】 給食の「良いところ」はなんですか（主なものを２つまで選んでください）。  
①おいしい  ②毎日メニューが変わる  ③ご飯があたたかい 

④色々なおかずを食べられる  ⑤野菜も多く栄養バランスが良い 

⑥弁当を持参しなくてもよい  ⑦特にない 
 

【問３】 おかずの味つけはどうですか。  
  ①味付けが濃い  ②ちょうどよい  ③味付けが薄い 
 
【問４】 給食の量についてお聞きします。 

（１）ごはんの量はどうですか。  
  ①多い  ②どちらかというと多い  ③ちょうどいい 

④どちらかというと少ない      ⑤少ない 
 

 （２）おかずの量はどうですか。  
  ①多い  ②どちらかというと多い  ③ちょうどいい 

④どちらかというと少ない      ⑤少ない 
 

【問５】 あなたは給食（ごはん・おかず）を全部食べていますか。  
  ①いつも残さず食べている（→問７へ） ②残さず食べていることが多い（→問７へ） 

  ③残していることが多い（→問６・７へ）  ④いつも残している（→問６・７へ） 
 
【問６】 問５で③又は④とお答えした方にお聞きします。 

     給食を残す理由は何ですか（主なものを２つまで選んでください）。  
  ①味が薄いから  ②味が濃いから  ③量が多すぎるから 

④苦手なものが入っているから    ⑤食べる時間が足りないから 

⑥お腹が空いていないから      ⑦冷めている（冷たい）から 

⑧食材が小さく刻まれているため食べにくいから 
 

【問７】 牛乳についてお聞きします。 

（１）牛乳は残さず全部飲んでいますか。  
 ①いつも残さず飲んでいる（→（３）へ）  ②残さず飲んでいることが多い（→（３）へ） 

 ③残していることが多い（→（２）・（３）へ）  ④いつも残している（→（２）・（３）へ）  

⑤牛乳を頼んでいない（アレルギー等のため） 
 
（２） （１）で③又は④とお答えした方にお聞きします。 

牛乳を残す主な理由は何ですか。  
  ①味が苦手だから  ②量が多すぎるから  ③他の献立と味が合わないから 

  ④飲む時間が足りないから 
 

 （３）どうすればもっと給食の牛乳を飲みたいと思いますか。  
  ①今のままでよい  ②ミルメークなどをつける  ③もともと飲みたくない 
 

あなたは（      ）中学校（  ）年生（男・女） 

問１で①と答えた方にお聞きします 

令和元年   月   日 実施 
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＜問 10（うら）にお進みください＞ 



 

【問８】 今までに中学校給食を食べたことがありますか。 
 
  ①一度も食べたことがない  ②食べていたがやめた 

③食べる月と食べない月がある 
 

【問９】 中学校給食を食べない理由（やめた理由）はなんですか。 

（主なものを３つまで選んでください） 
 
①家庭弁当を食べたい     ②家族（兄弟など）も家庭弁当 

③好きなメニューが少ない   ④おいしくない（おいしくないと聞く） 

  ⑤おかずが冷たい  ⑥野菜が多い  ⑦味が薄い  ⑧味が濃い 

⑨量が多い     ⑩量が少ない  ⑪友達が食べていない 

⑫牛乳を飲みたくない  ⑬アレルギーがある  ⑭先輩や友人からの評判がよくない 
 
    
 
 

【問 10】 牛乳は子どもの成長に必要なカルシウムを豊富に含んでいるため、アレルギー等の 

     理由がある場合以外は牛乳を勧めています。このことを知っていますか。 
 

 ①知っている   ②知らなかった 
 

【問 11】 ご自宅で牛乳を飲んでいますか。 
 
  ①よく飲んでいる  ②たまに飲んでいる  ③ほとんど飲んでいない 
 

【問 12】 もし給食で牛乳の有無を選択できるとすれば、どうしますか。また、給食を利用 

していない場合でも、昼食時に牛乳を注文できるなら、どうしますか。 
 
  ①牛乳を飲む  ②牛乳を飲まない  ③どちらともいえない 
 

【問 13】 給食が今後どう変われば良いと思いますか。給食を利用していない方は、どんな 

給食であれば魅力を感じますか（主なものを３つまで選んでください）。 
 
  ①ご飯の量が選べる  ②おかずの量が選べる  ③おかずを温かくする 

④パンが食べられる  ⑤温かいレトルト（カレー等）の回数を増やす 

⑥温かい汁物（みそ汁等）の回数を増やす    ⑦地元特産の食材が食べられる 

⑧牛乳の有無を選択できる      ⑨デザート（ゼリー等）の回数を増やす 

⑩ランチボックスがおしゃれになる  ⑪オリジナルメニューを新しく作る 

  ⑫アレルギー対応ができる 
 

【問 14】 現在は、家庭弁当を持参してもよいこととしていますが、今後、全員が 

給食を食べることになるとすれば、どう思いますか。 
 
  ①とても良い  ②良い  ③どちらでもない 

④あまり良いとは思わない（→問 15へ）  ⑤良くない（→問 15へ） 
 

【問 15】 問 14で④又は⑤と答えた方にお聞きします。その主な理由は何ですか。 
 
  ①家庭弁当を食べたい  ②給食を食べたくない  ③アレルギーがある  

  ④その他〔                      〕 

 
 

【自由記入欄】 その他、中学校給食に関してご意見があれば、ご記入願います。 

  

 

問１で②又は③と答えた方にお聞きします 

「全員」にお聞きします 

ご協力ありがとうございました 
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保護者の皆様へ 
    
中学校給食では、栄養のバランスや旬の食材、行事等の季節感などを考慮して献立を作成す

るとともに、徹底した温度管理を行うことで、衛生的で安全・安心な給食の提供に取り組んで

います。 

中学校給食の一層の充実に向けて、アンケート調査を実施しますので、回答にご協力いただ

きますようお願いします。アンケートにお答えいただきましたら、７月１日（月曜）までに、

各学級担任にお渡しいただきますようお願いします。 
 教育委員会事務局 健康教育課 

（電話：322-6451） 
 

中学校給食に関するアンケート 
 

下記の設問について、あてはまる番号を右の□欄に記入してください。 
 

【問１】 給食の内容についてお聞きします。 

（１）本市の中学校給食は、中学生の成長に必要な栄養量を確保するため、多様な食材を使用 

   し、栄養バランスのとれた献立としています。このことを知っていますか。 
 
①知っている  ②知らなかった 

 
 （２）本市の中学校給食は、地元産の「こうべ旬菜」や市内産生鮮野菜を積極的に使用し、 

    米は 100％神戸市産のものを使用しています。このことを知っていますか。 
 

①知っている  ②知らなかった 
 
 

【問２】 給食費についてお聞きします。 

（１）本市では【問１】のような望ましい献立を提供するうえで、必要な「食材費相当額」 

   を『給食費』としてご負担いただいています。このことを知っていますか。 
 

①知っている  ②知らなかった 
 

（２）現在、給食費は１食 300円ですが、消費税率が 10％になることが予想され、食材費も 

値上がりしている中で、給食内容の維持に苦慮しているところです。今後、さらに給食内 

容を充実させるためには相応の経費が必要になります。このことについてどう思いますか。 
 

 ①給食費が上がっても給食内容を充実させてほしい 

②給食内容の充実よりも給食費を上げないでほしい 

③給食内容が低下しても給食費を下げてほしい 

④その他〔                         〕 
 
 

【問３】 牛乳の飲用についてお聞きします。 

 （１）牛乳は子どもの成長に必要なカルシウムを豊富に含んでいるため、アレルギー等の 

    理由がある場合以外は、牛乳を勧めています。このことについてどう思いますか。 
 

 ①とても良い  ②良い  ③あまり良いとは思わない 

④良くない 
 

（２）ご自宅でお子様は牛乳を飲んでいますか。 
 

  ①よく飲んでいる  ②たまに飲んでいる  ③ほとんど飲んでいない 

  ④アレルギーのため飲まない 
 
 （３）もし給食で牛乳の有無を選択できるとすれば、どうしますか。また、給食を利用さ 

    れない場合でも、昼食時に牛乳を注文できれば、どうしますか。 
 

  ①牛乳を頼む  ②牛乳を頼まない  ③どちらともいえない 

 

お答えいただいた方は 

（     ）中学校（  ）年生（男・女）の保護者 

アンケート記入日：    月    日 

⇒ 裏面へ 

回
答 

回
答 

回
答 

回
答 

回
答 

回
答 

回
答 



【問４】 中学校給食を利用していますか。 

 ①継続して利用している（→問５へ）   ②必要な月だけ利用している（→問６・７へ） 

③利用していたがやめた（→問６・８へ） ④一度も利用したことがない（→問６・８へ）      
 

 

【問５】 継続して利用している主な理由は何ですか（主なものを２つまで選んでください）。 
 

 ①栄養バランスが良い  ②衛生面に配慮されており安全である  ③弁当を作らなくて済む 

④給食費が安く経済的である  ⑤子どもが望む  ⑥特に理由はない  
 

 

【問６】 給食を利用されないときの昼食は何ですか。 
 

  ①家庭弁当  ②その他（パン等） 

 

 

【問７】 必要な月だけ利用する主な理由は何ですか。 
 

  ①時期を考慮して決める（梅雨時期などは持参弁当の衛生状態が心配など） 

 ②メニューを見て、その都度決める  ③子どもが望む  ④特に理由はない 
 
 

 

【問８】 利用しない主な理由は何ですか（主なものを３つまで選んでください）。 
 

  ①子どもが希望しない  ②家庭弁当を持たせたい   ③給食の安全性が心配 

  ④友人等からの評判   ⑤申込が月単位でないとできない 

  ⑥支払いがめんどう   ⑦申込方法が分かりにくい  ⑧給食費が高い 

⑨給食の量が選べない  ⑩アレルギーがある     ⑪特に理由はない       
 

 

【問９】 現在の給食が今後どのように変われば良いと思いますか。給食を利用していない方は 

     どのような給食であれば魅力を感じますか（主なものを３つまで選んでください）。 
 

  ①ご飯の量が選べる  ②おかずの量が選べる  ③おかずを温かくする 

④パンを食べられる  ⑤温かいレトルト（カレー等）の回数を増やす 

⑥温かい汁物（みそ汁等）の回数を増やす    ⑦地元特産の食材が食べられる 

⑧牛乳の有無を選択できる      ⑨デザート（ゼリー等）の回数を増やす 

⑩ランチボックスがおしゃれになる  ⑪オリジナルメニューを新しく作る 

  ⑫アレルギー対応ができる 
 
【問 10】 現在、家庭弁当を持参してもよいこととしていますが、今後、全員が給食 

を食べることになるとすれば、どう思いますか。 
 

  ①とても良い  ②良い  ③どちらでもない 

④あまり良いとは思わない（→問 11へ）  ⑤良くない（→問 11へ） 
 

【問 11】 問 10で④又は⑤と答えた方にお聞きします。その主な理由は何ですか。 
 

  ①家庭弁当を持参させたい  ②子どもにアレルギーがある  ③給食費の負担 

  ④子どもが給食を望まない  ⑤その他〔                  〕 
 

【自由記入欄】 その他、中学校給食に関してご意見があれば、ご記入願います。 

 

 

問４で①と答えた方にお聞きします 

問４で②と答えた方にお聞きします 

問４で③又は④と答えた方にお聞きします。 

問４で②、③、④のいずれかと答えた方にお聞きします 

「全員」にお聞きします 

ご協力ありがとうございました 
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